



SEGUIN MOREAU : L'INNOVATION EN CONCRETISATION

Travailler le bois et en apprécier sa noblesse est le fil conducteur du parcours de **Magdeleine ALLAUME**, Directrice Générale de la Tonnellerie **Seguin Moreau** depuis plus de deux ans. Femme au service de marques fortes et exclusives, diplômée d'HEC, elle a à cœur de transmettre aux générations futures le fruit d'un travail, reçu en héritage, tout en relevant les défis de notre époque.

« Pionnière par nature, c'est tout naturellement que la tonnellerie **SEGUIN MOREAU** participe à cette 1ère édition du **MONDIAL DU RHUM** », indique Magdeleine ALLAUME, Directrice Générale de la tonnellerie.



« Réunir l'écosystème du Rhum au Palais Brongniart est une démarche audacieuse, qui nous a immédiatement séduit.

Mettre en avant l'apport du bois dans l'univers des spiritueux, rhum bien entendu mais également whisky, armagnac...est un axe de développement important pour notre tonnellerie. » complète-t-elle.

Aux côtés des rhumiers depuis de nombreuses années, et possédant une savoir-faire historique dans les spiritueux par ses origines cognaçaises, **SEGUIN MOREAU** travaille en étroite collaborations avec les maîtres de chai afin de proposer des solutions toujours plus innovantes.



Reconnue dans le monde entier pour ses recherches sur les interactions entre bois de chêne et vin, et ses connaissances analytiques des chênaies françaises, la tonnellerie propose des cuves, foudres, barriques et bois pour l'œnologie : autant d'outils d'élevage de qualité au service des caves et étoffés au fil des expériences et des connaissances.

Pour illustrer cette démarche par des exemples concrets, la tonnellerie animera, par la voix de Benoit VERDIER, directeur R&D, une conférence, dans la sphère Innovation, sur le thème :



« Les Vieillissements en fûts : tout un art pour créer de nouvelles tendances » le mercredi 14 février de 12h30 à 13h30 à l'auditorium.

Des rhumiers feront spécialement le déplacement pour apporter leur témoignage et surtout illustrer les réalisations de Seguin Moreau.

Ils ouvriront pour l'occasion les portes de leurs caves lors de cet échange.

Quelle belle occasion pour fêter la Saint Valentin du Bois et du Rhum.

Paris capitale mondiale du rhum du 13 au 15 février 2024 depuis le Palais Brongniart.

Droits photos : Jonathan photography